

Schulsport Gütesiegel in Gold



Unsere Schule wurde zum zweiten Mal mit dem begehrten Schulsportgütesiegel ausgezeichnet. Im Rahmen einer feierlichen Veranstaltung wurde das Gütesiegel durch die Bildungsdirektion Steiermark in Person von Elisabeth Meixner am 26.2.2019 im Grazer Rathaus an Dir. Pöllabauer und Daniel Harrer überreicht. Das Gütesiegel, das als Anerkennung für besondere Dienste unserer Schule für Bewegung und Sport gilt und sehr vielseitige Kriterien erfüllen muss, hat jeweils für vier Jahre Gültigkeit. Die Sportlehrerschaft freut sich sehr über diese besondere Anerkennung!



Daniel Harrer

